

Schöne Urlaubsgrüße von Espar



Hallo alle zusammen und liebe Grüße aus dem sonnigen Süden!

In meinem Urlaub habe ich etwas total Interessantes gesehen, auf vielen Hausdächern liegen schwarze Schläuche. In den Schläuchen fließt Wasser, das die Menschen zum Duschen benutzen. Wenn den ganzen Tag die Sonne auf den Wasserschlauch scheint, wird das Wasser darin ganz warm, so dass man herrlich damit duschen kann!

Ich hoffe, dass bei euch auch die Sonne scheint. Dann könnt ihr das auch mal ausprobieren. Lasst einfach den Gartenschlauch mit Wasser gefüllt für einige Zeit in der Sonne liegen und ihr habt angenehm warmes Wasser zum Baden.

Ich wünsche euch einen schönen Sommer! Und immer dran denken: Nicht die Birne ausschalten, sondern nur den Lichtschalter ;-)



**An alle kleinen
und großen
Energiedetektive
und Energiesparerer**